

Décès du Frère Jacques Beaulieu

Communauté des Frères de l'Instruction Chrétienne

Jacques Beaulieu est décédé le matin du 5 février 2017, à l'hôpital Anna Laberge de Chateauguay à l'âge de 89 ans.

La santé de Jacques s'était grandement détériorée ces derniers temps. Son diabète avait beaucoup progressé. Il ne se déplaçait plus qu'en chaise roulante et ne pouvait plus marcher. Il a été hospitalisé dans la journée d'hier pour soigner une grippe et une pneumonie qui l'ont finalement emporté.

Monique et moi, nous lui avons rendu visite dimanche dernier tout à fait par hasard. Et nous avons d'ailleurs constaté la détérioration de son état de santé.

Jacques a rempli la fonction de directeur adjoint au Collège Saint-Romuald de Farnham avec le Frère Roch Bourbonnais comme directeur (maintenant âgé de 88 ans). En 1969, il inaugurerait la polyvalente Jean-Jacques Bertrand avec Roch Bourbonnais et Anicet Tessier. Il a occupé cette fonction pendant plusieurs années. En octobre dernier, Jacques participait au dîner des retrouvailles annuelles de plus de 60 anciens membres du personnel de la Polyvalente. Il était alors en bonne santé malgré son diabète et très heureux de revoir tous ces anciens membres de J.J.B.

Voici quelques coordonnées concernant ses funérailles. De plus amples informations paraîtront dans les journaux.

Exposition de la dépouille :

Le dimanche 12 février 2017, en après-midi et en soirée

Maison mère des F.I.C. : 870 Chemin de Saint-Jean, La Prairie, J5R 2L5

Tél. : 450-659-1922

Funérailles : Le lundi 13 février, à 14 heures, à la chapelle des Frères à La Prairie

Maurice Bouchard

2017-02-05